
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Alexander Kazatsky
Protokollführung: Noah David Eichhorn

24. September 2024, 14:45 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Daniel Petrasch, Pascal Hollekamp, Alexander
Kazatsky, Georg Hammerschmidt, Noah Eichhorn (via Zoom), Cederik Krebs (via
Zoom, bis 16:55 Uhr), Maximilian Moczarski (via Zoom), Wiktoria Pestka (via
Zoom), Leon (von 16:00 Uhr bis 17:19 Uhr), Kira Burmester (via Zoom, von 16:07
Uhr bis 16:43)

Weitere Anwesende: In Gedanken war bestimmt jemand bei uns, auf der Sitzung
leider nicht

Nächste Sitzung: Dienstag, der 01. Oktober 2024 um 10:00 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 ESE

TOP 6 Spieleabend mit den Geos

TOP 7 VV

TOP 8 Verschiedenes (verschobenes)

TOP 9 Verschiedenes

TOP 10 n.ö. Ersti-Dresscode



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Noah eröffnet die Sitzung um 15:08 Uhr. Er stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit
nicht gegeben ist, da nicht satzungsgemäß eingeladen wurde.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Alex wird von Cederik vorgeschlagen. Noah sagte, dass er aufgrund der Überschau-
barkeit der Anwesenden und der guten Kamerapositionierung, sich es zutrauen wür-
de die Sitzung trotz Teilnahme über Zoom zu leiten. Georg wird ebenfalls vorge-
schlagen, lehnt allerdings ab.
Ergebnis: 6 Stimmen für Alex, 1 Stimme für Noah, 1 Enthaltung

Alex übernimmt die Leitung der Sitzung und macht Noah seine Argumentation
zum Verhängnis. Er schlägt ihn zur Protokollführung vor. Noah nimmt den Vor-
schlag an.
Ergebnis: 8 dafür (einstimmig)

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der Sitzung ist nicht rumgegangen. Max hat es durch das Praktikum
leider vergessen. Dem Rest des Rates ist es bis zu Beginn der Sitzung auch nicht
aufgefallen. Pascal ist von Max äußerst enttäuscht.
Eine Abstimmung über das Protokoll entfällt somit logischerweise.

d) Festlegung der Tagesordnung

Dadurch, dass wir nicht beschlussfähig sind, zieht Noah den Top Maustag zurück.
Er wollte Geld für die Waffeln beantragen. Das wird er wohl dann nächste Woche
machen müssen.
Außerdem fällt Cedi noch ein, dass vor zwei Wochen der Top Verschiedenes vertagt
wurde und letzte Woche nicht nachgeholt wurde (Verweis auf das Protokoll der Sit-
zung am 10. September 2024). Also muss das noch getan werden. Wir streiten ein
wenig über die Benennung, finden aber eine Lösung. Alex passt den Tagesordnungs-
vorschlag auf der Tafel an.

Antrag (Alex): Ich schlage die Tagesordnung vor, so wie sie auf der Tafel steht.
Ergebnis: 6 dafür, 1 dagegen, 1 Enthaltung

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Powerpoint Karaoke

Ivonne hat uns eine böse Mail geschrieben. Wir haben den Raum vom EP1 Lehrstuhl
nach der PowerPoint Karaoke in keinem guten Zustand hinterlassen. Wir wurden
gebeten den Raum aufzuräumen und uns zu entschuldigen.
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Wir haben besprochen wie es dazu kam. Der PC wurde angelassen, da er nicht
benutzt wurde und somit kam es in Vergessenheit in wieder herunterzufahren. Au-
ßerdem standen die Tische nicht in der Ursprungsposition. Noah dachte, dass diese
wegen der dort stattfindenden Lerngruppe für den Vorkurs so standen und hat sie
deshalb so stehen lassen. Das war leider nicht der Fall. Sie wurden von uns umge-
stellt. Wir einigen uns darauf, uns nicht mehr auf solche Annahmen zu verlassen
und die Dinge lieber so zurückzustellen, wie sie stehen sollen. Außerdem wollen wir
verstärkt alle darauf achten, wie wir fremde Räumlichkeiten hinterlassen.
Noah meldet sich freiwillig eine Entschuldigungsmail an Ivonne zu schreiben. Au-
ßerdem soll Jaron als stellvertretender Sprecher eine Entschuldigungsmail an den
EP1-Lehrstuhl schreiben. Noah würde diese gerne selber abschicken, aber da es sich
gleichzeitg um seine Arbeitsstelle handelt, einigt man sich darauf, dass Noah die
Mail vorschreibt und Jaron sie in seinem Namen abschickt.
Wir hoffen, dass solch ein Vorfall nicht mehr vorkommt, da uns die Situation äußert
unangenehm ist.

b) Musikbox

Unsere Musikbox soll durch den Regen während des Flunky Ball Tuniers wieder
kaputt gegangen sein. Alex überprüft das auf Bitte von Noah nochmals und wir
stellen fest, dass die Box funktioniert. Das Problem hat sich ja schnell gelöst.
Zur Anfrage: Ein Ersti hatte angeboten, da unsere Box angeblich kaputt war, seine
Box für das Capture the Flag mitzubringen. Wir finden, dass wir keine Musikbox
dafür brauchen werden, da das Spiel sehr dynamisch ist und man schnell die Stellen
wechselt. Außerdem möchten wir nicht dafür verantwortlich sein, sollte die Box
kaputt gehen. Alex gibt dem Ersti eine Antwort.

TOP 3 Post
Leider ist Jaron nicht da. Doch Noah weiß, dass der restliche Merch angekommen ist,
da wir per Mail benachrichtigt wurden. Wir wissen von Jaron, dass es für ihn aktuell
schwierig ist, den Merch abzuholen. Deshalb möchte Noah, dass jemand anderes aus
dem AK Merch sich um die Abholung kümmert. Alex meldet sich freiwillig.
Alex präsentiert außerdem Stolz unsere Flaggen, welche wir für das Capture the Flag
am Freitag bestellt haben. Wir haben jeweils drei Flaggen für Team Cosy und Team
Krügling bestellt. Jetzt fehlt nur noch ein Stab, an welchem sie befestigt werden
können.

TOP 4 Berichte

a) Studienbeirat

Max berichtet, aber er muss erst seinen Laptop hochfahren. Wir warten gespannt.
Die Fakultäten Sowi, Maschbau, Philologie und auch unsere wollen sich auf ein Pilot-
projekt bewerben. Dieses nennt sich „Lehrarchitektur“ und kommt von der Stiftung
Innovation in der Hochschullehre. Dabei soll die Lehre so umstrukturiert werden,
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sodass Studis früher das akademische arbeiten erlernen sollen. Gleichzeitig würden
neue Stellen geschaffen werden und die Fakultät würde zusätzlich Geld bekommen.
Dieses soll für das Personal, sowie für die Austattung eingesetzt werden, primär im
Praktikum. Es soll tiefgehender beigebracht werden, wie und welche Geräte und
Methoden verwendet werden. Das Ganze soll auch einen besseren Übergang in das
Arbeiten im SOWAS-Praktikum dienen.
Außerdem sollen die Lerngruppen verändert werden. Diese sollen in eine Art Klas-
senverband gebunden werden. Jeder Gruppe wird dann ein Scout zugeordnet. Die
Scouts sollen als Vertrauensperson der Gruppenmitglieder fungieren und natürlich
ihrer Arbeit als Scout nachkommen. Auf Nachfrage versichert man uns, dass dieses
nur während der Arbeitszeit der Scouts geschehen würde. Außerhalb haben sie das
Recht, Hilfe zu „verweigern“. Zuvor waren die Scouts während den Lerngruppen auf
die Erstis zugegangen. Dort haben sie aber keinen großen Einblick gewinnen können.
Der Antrag auf das Projekt muss allerdings erst gestellt werden. Im nächsten SBR
werden wir mehr dazu erfahren.
Dr. Hellwig ist in Mutterschutz gegangen und wird anschließend nicht mehr wieder-
kommen, da ihre Zeit als abgeordnete Lehrkraft vorbei ist.
Die RUB stellt allen Studis eine kostenlose Version von ChatGPT zur Verfügung.
Man könne sich mit seiner loginID bei ChatGPT einloggen und die KI datenschutz-
konform benutzen. Mehr Informationen sind hier zu finden.
Es wurde über die Nutzung von KI im Studium debattiert. Für die Rechtssicherheit
möchte die Fakultät eine KI-Richtlinie entwickeln. Dafür wurden vorab alle Parteien
gefragt, wie mit dem Umgang der Nutzung verfahren werden solle und wie die Nut-
zung gekennzeichnert werden soll. Man entscheidet sich gegen eine Einschränkung
der Nutzung, da man mit der Zeit gehen möchte und KI auch in der Forschung und
anderen Arbeitsstellen genutzt wird. Man entscheidet sich dafür, dass eine Muster-
tabelle vorbereitet wird, welche für Abschlussarbeiten von den Studis übernommen
und ausgefüllt werden soll. Dort wird beschrieben, welches KI-Tool benutzt wurde,
zu welchem Zweck und ja nach Tool wird bspw. auch nach dem Prompt gefragt,
auch man mit dem gleichem Prompt bei einer KI nicht zwingend das gleiche Ergeb-
nis erziehlt.
Alle Anwesenden sind sich einig, dass keine KI in der Lage ist, eine Abschlussarbeit
zu schreiben.
Es wurde zudem die Diskussion über die Handlungsfelder des Digitalisierungskonzep-
tes weitergeführt. Es sollen Vorlesungsschnitte gesammelt und hochgeladen werden,
eine Mustervorlage für ein digitales Laborbuch vorbereitet werden und die digitale
Barrierefreiheit gewährleistet werden. Außerdem möchte man sich über die Nutzung
der e-Prüfungsräume informieren und evtl. für evtl. für Prüfungen nutzen. Zu guter
letzt soll die digitale Infrastruktur verbesser werden.

b) MING-Koop

Jaron hat uns eine Nachricht hinterlassen. Er war auf dem MING-Koop-Treffen. Es
wird viel geplant: Ein Flunkyballtunier, ein Weihnachtsmarkt, ein Promochannel für
MING-Koop Veranstaltungen und die aller Fachschaften und anderer Institutionen
von Studis.
Für den Weihnachtsmarkt schlägt Jaron vor eine Bühne aufzubauen und dort Musik
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spielen zu lassen. Wir sind gegen diesen Vorschlag. Cedi möchte etwas machen,
wodurch wir ein Alleinstellungsmerkmal erhalten, evtl. was mit Physikbezug. Alex
denkt über einen Getränkestand nach. Dort könnte man Kinderpunsch, Glühwein,
Feuerzangenbowle und vielleicht sogar Donnergurgler anbieten. Wiki schlägt vor
Zuckerwatte oder gebrannte Mandeln zu machen. Wir werden uns zwar nicht einig
was wir machen wollen, sind uns aber einig, dass wir Jarons Vorschlag nicht umsetzen
wollen.

c) Nachhaltigkeitsspaziergang

Cedi war beim Nachhaltigkeitsspaziergang des Nachhaltigkeitsbüros. Dort hat er
viele tolle Angebote für Studis entdeckt. Also aufgepasst!:
Man kann für 3e monatlich eine Fahrradbox an der RUB mieten. Dieser hat sogar
einen kleinen Spind für persönliche Gegenstände. E-Laden geht leider nicht.
Die Uni kann leider nur On-Campus-Mobilität gestalten. Für Außerhalb der Uni ist
die Stadt Bochum verantwortlich und die Uni nicht zuständig. Sollte man Ideen für
die Verbesserung der On-Campus-Mobilität haben oder Ideen zur Verbesserung der
Nachhaltigkeit haben, so solle man sich an das Nachhaltigkeitsbüro melden.
Es gibt eine Food-Sharing-Station, welche auf dem Flur des AStAs im Studieren-
denhaus gelagert ist. Man bittet nur darum dort keine vergammelten Lebensmittel
abzugeben. Es darf dennoch das Mindeshaltbarkeitsdatum überschritten sein.
Am KulturCafé gibt es einen Bücherschrank. Außerdem gibt es dort auch Kleidung
und Möbel zum Tauschen. Wenn wir einen Bücherschrank im NB haben möchten,
kann das Nachhaltigkeitsbüro das realisieren.
Es gibt ein Gebrauchtmöbellager der RUB. Dort kann man Möbel billig oder sogar
kostenlos kaufen.

Leon betritt um 16 Uhr die Sitzung.
Bei der Stadtbücherei Bochum kann man kostenlos einen Bibliotheksausweis bekom-
men. Damit kann man sich kostenlos Bücher, Comics und Spiele ausleihen. Das ist
für uns eine gute Möglichkeit Spiele welche wir evtl. anschaffen wollen, vorher zu
testen (Leon freut sich als Finanzer). Wir müssen nur gut auf die Teile der Spiele
aufpassen, dass diese wieder vollständig zurückgegeben werden und wir keine Straf-
gebühr zahlen müssen.
Studis bekomme in Fahrradläden Bochums Rabatt, teilweise bis zu 15%.
Beim RepairCafé können Dinge nicht nur repariert werden bzw. repariert werden
lassen, sondern auch refurbishte Elektronik ermäßigt abzukaufen. Außerdem gibt es
dort eine Nähecke, bei welchem auch Nähmaschinen genutzt werden können. Es gibt
dort auch ein Event, bei welchem man durch Teilnahme CP für den Optionalbereich
erwerben kann, nur wird dies in der Physik leider nicht möglich sein.
Es gibt eine Bib der Dinge. Dort kann man sich Dinge ausleihen. Soll heißen Staub-
sauger, Akkuschrauber, etc. Allesmögliche außer Bücher. Dinge halt. Diese Bib be-
findet sich in der Bongardstraße 2 hier in Bochum. Demnächst soll es auch in der
Unibib Spinde geben. Zu diesen soll man sich die Dinge hinliefern lassen.

Kira betritt um 16:07 Uhr den Zoomcall.
Es gibt eine Nightline. Dort können Studis mit anderen Studis telefonieren oder so-
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gar chatten. Jeden Dienstag bis Freitag von 20 bis 24 Uhr.
Generell ist es auch möglich seine Abschlussarbeit in Kooperation mit dem Nach-
haltigkeitsbüro zu schreiben.

d) AK Erstifahrt

Der AK Erstifahrt hat letzte Woche Freitag getagt. Es wurden die Zuständigkeiten
der Orgamitglieder besprochen. Zudem wurde das Anmeldekonzept besprochen mit
Fristen, Platformen, Benachrichtigungen und allem drum und dran. Außerdem wur-
den sich die Zimmer angeschaut und die Verteilung besprochen. Man möchte diese
über Moodle geschehen lassen. Es sind allerdings Änderungen vorbehalten, falls die
Verteilung nicht ganz aufgehen sollte.
Zuletzt lobt die Leon den AK und sagt ihm, dass wir gut in der Zeit seien, was die
Planung betrifft. Im Vergleich zu letztem Jahr hatten wir zu diesem Zeitpunkt noch
kein Haus.

TOP 5 ESE

a) Capture the Flag

Wie bereits berichtet sind die Flaggen für das Capture the Flag (CtF) angekom-
men. Leider haben sich für die geplante Testrunde am Samstag zu wenig Leute
gemeldet und für heute sind auch zu wenig anwesend. Deshalb wird das Ganze am
Freitag auf gut Glück ablaufen. Alex, der Organisator des CtF, erklärt uns die Re-
geln und bittet die in persona Anwesenden, das eingeplante Gelände abzugehen und
die Realisierbarkeit zu bewerten. Deshalb sind noch mögliche Änderungen am Kon-
zept vorbehalten, aber man plant eine Basis im NB und eine Basis im ND jeweils
auf Ebene 1 zu legen. Die Mitte wäre dann im NC. Das CtF soll in den Gebäuden
stattfinden. Durch die späte Uhrzeit und da die meisten Mitarbeiter der RUB am
Freitag früher Feierabend machen, denken wir, dass dadurch niemand gestört wird.
Wir besprechen, ob wir Nerfguns als Alternative zum Fangen durch Körperkontakt
nehmen, aber entscheiden uns dagegen.
Man möchte außerdem noch einen Preis für das Gewinnerteam verleihen. Ob in Form
von Süßigkeiten oder eines Abzeichen im Fachschaftsmoodlekurs ist noch nicht ge-
wiss.
Zu den Flaggen werden noch Stäbe benötigt, damit diese stolz getragen und präsen-
tiert werden können. Noah kümmert sich um die Besorgung und die Montierung.

b) Stipendienveranstaltung

Leider waren weniger als letztes Jahr da (ca 1
3
) und es wurde auch weniger nachge-

fragt. Die Erstis waren dennoch interessiert. Die Veranstaltung ging insgesamt ca.
30min. Leider wurde die Werbung in der Ersti-WhatsApp-Gruppe vergessen. Man
möchte nächstes Jahr die Wichtigkeit dieser Informationsveranstaltung betonen, um
mehr Teilnehmer zu gewinnen.
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c) Powerpoint-Karaoke

Die Raumproblematik wurde bereits besprochen. Zur Veranstaltung selbst wird be-
richtet, dass sie insgesamt gut lief. Die meisten Anwesenden haben auch selbst etwas
vorgetragen.
Daniel merkt an, dass die Faschschaftsräte erst präsentieren sollten, wenn alle Ers-
tis präsentiert haben, damit keinen Erstis eine PPP weggenommen wird. Es wird
entgegnet, dass man sich gemeldet habe zu einem Zeitpunkt. zu dem sich kein Ersti
gemeldet hat.

d) Spieleabend

Am Montag war Spieleabend. Pascal hatte den Hut auf und berichtet uns: Anfangs
waren viele Erstis da, schon vor Beginn doch ab 20 Uhr waren die meisten Erstis
weg. Die letzten Erstis waren bis 23:30 Uhr da.

e) nächster Sitzungstermin und Abschlussgrillen

Daniel fällt auf, das der nächste Sitzungstermin mit dem Abschlussgrillen des Vor-
kurses kollidieren wird. Wir entscheiden uns den Sitzungstermin zu verlegen. Zu
erst wird Montag nachmittag vorgeschlagen, doch Noah hat die Idee die Sitzung
am Dienstag Morgen stattfinden zu lassen, damit im Anschluss viele Helfer für das
Grillen da sind. Er kann die Anwesenden überzeugen, sodass folgendes Meinungsbild
gemacht wird:

Meinungsbild: Soll die nächste Sitzung um 10 Uhr c.t. stattfinden?
Ergebnis: 7 dafür, 2 dagegen

Noah muss zusätzlich noch prüfen, ob noch genügend Grillgut vorhanden ist. Außer-
dem muss er noch Grillanzünder und Brennspiritus kaufen. Diese sind beim letzten
Grillen alle gegangen.

Kira verlässt die Sitzung um 16:43 Uhr.

f) Erstitüten

Wir haben zwar schon einiges an Inhalt bzw. es ist Inhalt unterwegs zu uns, aber uns
fehlt immer noch ein Sponsor für die Tüten. Alex ruft nochmal bei Campus-Held
an, sie haben uns bislang auf unsere Mail nicht geantwort. Der AStA genauso wenig.
Max wird am Mittwoch persönlich vorbeigehen und nachfragen.
Noah hat zusätzlich das Unser-Campus-Team angefragt, ob diese Sticker und Flyer
für uns spenden und sie haben zugesagt. Außerdem hat er die Idee gehabt, dass
man das ASR oder das AQFR nach LGBTQ-Stickern fragen könnte, da diese unter
Physikstudis sehr beliebt sind. Da Leon jemanden aus dem ASR gut kennt, meldet
er sich freiwillig diesen zu fragen.
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TOP 6 Spieleabend mit den Geos
Cedi hat Bock zusammen mit den Geographen einen Spieleabend zu machen. Wir
haben ebenfalls Lust dazu. Deswegen vertritt uns Cedi als unser Gesandter am 03.10.
auf der Sitzung der Geologen. Ja die machen tatsächlich am Feiertag eine Sitzung
in der Uni. Cedi hat extra nachgefragt.
Während des Gesprächs kam mehrmals die Verwirrung auf, ob Cedi mit „den Geos“
die Gelogen oder die Geographen meint. Er meint Zweitere, aber jetzt haben wir
Lust auch die Geologen zu fragen. Weil Jaron zu den Geologen einen guten Draht
hat, soll er das übernehmen. Cedi fragt die Geos, ob die Geos damit einverstanden
sind, dass auch die Geos dabei sind.

Cedi hat seinen Soll für die heutige Sitzung erfüllt und verlässt sie um 16:55 Uhr.

TOP 7 VV
Es haben uns keine neuen Kandidaturen erreicht. Bisher kandidieren wollen (alpha-
betisch sortiert):

• Kira Burmester

• Noah Eichhorn

• Georg Hammerschmidt

• Pascal Hollekamp

• Leoni Hupperts

• Alex Kazatsky

• Leon Machunze

• Maximilian Moczarski

• Wiktoria Pestka

• Daniel Petrasch

• Jaron Schönwitz

• Hanna Schulteis

Außerdem hängt Noah am Mittwoch die Einladungen auf und verschickt sie per
Mail.
Spoiler: Die Einladungen wurden erst am Donnerstag aufgehängt und erst Sonntag
Nacht per Mail verschickt. Dafür aber in deutscher sowie englischer Fassung. Die
Einladungen wurden in den Glaskästen der Fachschaft auf Ebene 02 aufgehängt sowie
an den Türen der Studiräume. Die Einladung wurde auf deutsch, sowie auf englisch
aufgehängt.
Ob der Protokollant sich gerade rechtfertigt? Vielleicht. Aber er möchte auch seinen
Aufwand darlegen.

TOP 8 Verschiedenes (verschobenes)
Joa, der Top ist halt jetzt da, nh \(.-.)/
https://youtu.be/dQw4w9WgXcQ?si=sMb4nc468zvRXEKn
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TOP 9 Verschiedenes

a) Aufräumen

Daniel fragt nach Unterstützung beim Pfandwegbringen. Wir einigen uns darauf,
dass im Anschluss des Grillens am nächsten Dienstag zu machen. Außerdem soll
gleichzeitig der FR aufgeräumt werden. Jede helfende Hand ist willkommen. Man
darf auch vorher zum Grillen kommen um sich zu stärken.

b) Dr. Meyer und die Mathe II Klausur

Leon richtet Grüße von Dr. Meyer aus, über welche wir uns freuen. Leon hatte gera-
de eben mit ihm gesprochen und berichtet, dass Dr. Meyer verwirrt war, als Zweitis
ihn nach der Herabsetzung der Mathe II Klausur gefragt haben.
Für alle die nicht im Bilde sind, worum es geht, können sich die nötigen Informa-
tionen unter TOP 2a) aus dem Protokoll vom 21. August herausholen.
Dr. Meyer hatte von unserem e-Mail-Verkehr mit Prof. Külske und seinen Übungs-
gruppenleitern nichts mitbekommen. Demnach war seine Verwirrung groß, als Zwei-
tis ihn nach dem Ergebnis unserer Auseinandersetzung gefragt haben.
Auch wenn wir nicht wissen, wieso die Zweitis zu Dr. Meyer gegangen sind, wahr-
scheinlich weil er der Mann ist, den man alles fragen kann, möchten wir seiner Bitte
nachkommen, dass wenn wir als Fachschaftsrat mit einem Dozenten über eine Ver-
anstaltung, eine Klausur, o.ä. sprechen, wir ihn oder Dr. Möller in Kenntnis setzen.
Außerdem fragen wir uns, wie die Information, dass die Klausur nicht herabgesetzt
wurde, nicht alle Zweitis erreicht hat. Das Thema hatte sich für uns bereits seit ein
paar Wochen geklärt und wir haben das auch an die Zweitis weitergegeben. Wir
hoffen das beim nächsten Mal besser zu kommunizieren, sodass es auch alle erreicht.

c) Neuer Sitzungstermin

Bald beginnen die Vorlesungen, sodass Noah ankündigt, dass ein neuer Sitzungster-
min her muss und er eine Abfrage vorbereiten wird, sodass man auf der nächsten
Sitzung über den Sitzungstermin abstimmen kann.

d) Moodle-Noodle-Dinge hochladen

Alex fällt ein, dass Noah ihm noch etwas schicken wollte, was er dann auf Moodle
hochalden sollte. Es war die PPP für den Physikstudium Info Vortrag. Noah ver-
spricht ihm diese zu schicken.
Außerdem schickt Leon oder Wiki Alex noch die PPP und das Infoblatt vom Sti-
pendiumvortrag, ebenfalls zu hochladen.

Ende des öffentlichen Teils der Sitzung
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TOP 10 n.ö. Ersti-Dresscode
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Leon verlässt die Sitzung um 17:19 Uhr.

In den letzten drei Minuten passierte nichts mehr relevantes.

Ende: 17:22 Uhr

Bochum, 29. September 2024

Protokollführung
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